

Gran Canaria invierte 3,3 millones en 200 empleos de alta cualificación

■ El plan Tecnova intenta evitar la fuga de cerebros

■ El acuerdo del Cabildo y la Universidad financiará unas 40 iniciativas

Aníbal Ramírez
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Tecnova Gran Canaria, iniciativa promovida por el Cabildo con la colaboración de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC), prevé crear en los próximos tres años 40 empresas tecnológicas y entre 150 y 200 puestos de empleo cualificado para evitar así la "fuga de cerebros".

Este proyecto cuenta con un presupuesto de 3,3 millones, financiados en un 75% con fondos europeos y en un 25% por la corporación insular, y se espera que nueva hasta diez millones a partir de las empresas que se desarrollen, según explicó Cosme García, director gerente de la Sociedad de Promoción Económica de Gran Canaria (Spege).

El vicepresidente del Cabildo y presidente de la Spege, Román Rodríguez, y el rector de la ULPGC, José Regidor, presentaron ayer el Tecnova Gran Canaria a desarrollar en tres ac-

Cien iniciativas empresariales

El vicepresidente del Cabildo de Gran Canaria y presidente de la Sociedad de Promoción Económica de Gran Canaria (Spege), Román Rodríguez, indicó ayer que a través del proyecto Tecnova Gran Canaria se analizarán un centenar de iniciativas empresariales y la creación de unas 30 iniciativas de cooperación entre la ULPGC y sociedades.

Román Rodríguez señaló que este programa aprobado por la Secretaría de Estado de Cooperación Territorial para la concesión de ayudas al Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) está abierto a todo tipo de iniciativas de alto conocimiento que en el caso de Gran Canaria ofrece algunos campos alternativos como el de las energías renovables, las tecnologías de la información y las relacionadas con el medio ambiente.

El presidente de la Spege informó, además, de que habían conseguido una subvención del Servicio Canario de Empleo por un importe de 616.000 euros, que se destinarán a acciones de formación especializada para apoyar el proyecto Tecnova Gran Canaria. Asimismo, está prevista por la sociedad propietaria del Cabildo grancanario la creación de una red Financia. | A. R.



Cosme García, Román Rodríguez y José Regidor, ayer en la presentación de Tecnova Gran Canaria. | LP / DLP

tividades: el desarrollo de la emprendeduría tecnológica con un presupuesto de 1.439.908 euros; el impulso de viveros, que cuenta con 844.382 euros; y la promoción de ofertas y capacitación de empresas, dotado con 1.044.383 euros.

Los proyectos empresariales, que se gesten a través de esta iniciativa y cuya viabilidad haya sido demostrada, podrán recibir una ayuda entre 30.000 y 60.000 euros, señaló Cosme García, quien explicó que las distintas acciones que se llevarán a cabo incluyen un programa de retorno de titulados que trabajen fuera de la Isla.

El objetivo de evitar la fuga de cerebros locales a través del desarrollo de empresas tecnológicas y de alto conocimiento es uno de los tres ejes prioritarios del plan para la mejora de la competitividad de Gran Canaria suscrito el pasado mes de diciembre con los empresarios, sindicatos y la Universidad.

Román Rodríguez indicó que para su desarrollo el Cabildo insular suscribió un convenio con la ULPGC, de donde se obtendrán las ideas y proyectos que contribuirán a diversificar el sistema productivo de Gran Canaria y sobre todo a desarrollar actividades económicas de "alto valor añadido".

INFRAESTRUCTURAS. Esta iniciativa se verá complementada con otras actuaciones a desarrollar por instituciones públicas y privadas de la Isla, destacándose por su importancia la necesidad de ampliación de infraestructuras en los parques científicos tecnológicos, en concreto en los ubicados en Tafi y Taliarte.

La Spege se encargará de convocar las distintas líneas de actuación de Tecnova Gran Canaria a través de una página web. El director gerente de esta sociedad propietaria del Cabildo anunció que las primeras acciones se pondrán en marcha el próximo mes de septiembre.

Los polígonos industriales recibirán 75.000 euros para su mejora

A. R.
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

La Consejería de Industria, Comercio y Artesanía del Cabildo insular de Gran Canaria invertirá más de 75.000 euros para subvencionar la realización de cuatro proyectos de infraestructuras en suelo industrial en Agüimes, Gáldar, Tejeda y el polígono de Arinaga.

El departamento insular, que gestiona Inés Jiménez, respaldará con 2.250 euros la instalación de señalética vertical y horizontal en los viales del polígono industrial de San Isidro El Viejo (Gáldar). La segunda fase de la red de riego para el ajardinamiento del polígono de Arinaga se llevará a cabo con casi 21.000 euros, y esta área industrial también tendrá una subvención de 37.000 euros para su señalización vertical.

DADO QUE LA SEGURIDAD ES COSA DE TODOS, RENAULT LA CONVIERTE EN ALGO PERSONAL.

Renault es el único fabricante de coches con 11 de sus modelos certificados con 5 estrellas en los test EuroNCAP.

En el año 2001 también fuimos la primera marca

en conseguir la puntuación máxima de 5 estrellas EuroNCAP con el Renault Laguna II. Y

hoy en día seguimos buscando la excelencia

en seguridad. Para lograrlo, nuestra filosofía y saber hacer se basa en las conclusiones que extraemos de situaciones reales. Porque sólo conociendo en profundidad cómo suceden los accidentes, podemos seguir ofreciendo siempre los sistemas de seguridad mejor adaptados. Si proteger al máximo en caso de choque es fundamental, evitar el accidente es nuestra prioridad absoluta. Por eso, nuestro objetivo en materia de seguridad es desarrollar tecnologías capaces de identificar los riesgos, avisar al conductor, ayudarlo y, si es necesario, corregir sus errores. Y para ello no escatimamos esfuerzos: 100 millones de euros invertidos cada año en investigación y desarrollo de la seguridad activa y pasiva. Hoy y siempre, nuestro compromiso de innovación permanente tiene un único fin: seguridad para todos.

Es hora de cambiar.

www.renault.es / 902 333 500



barcelona world race



Renault recommende eif

RENAULT